

## **Decenas de donostiarras inundaron la casa de cultura de Aiete en su estreno**

La inauguración de la casa de cultura de Aiete respondió a las expectativas. Decenas de personas se dieron cita para comprobar de primera mano las excelencias de un centro cultural innovador por su localización -bajo los jardines del Palacio-, diseño arquitectónico y distribución de los espacios. De ahí la emoción que transmitía Odón Elorza, quien estuvo presente en el acto junto al concejal de Cultura, Denis Itxaso. "Es uno de los días más felices en los 20 años que llevo como alcalde porque se cumple un sueño que hemos perseguido desde hace mucho: dotar de un centro cultural al barrio de Aiete. Y además se ha hecho en un lugar único, como es el Parque de Aiete, sin que haya afectado lo más mínimo al entorno. Quiero dar las gracias a Ramón Etxezarreta y Denis Itxaso, a los arquitectos Aizpea y Carlos, y a todos los técnicos, porque han realizado un trabajo formidable", señaló.

La actuación de varios artistas concitó la atención de los presentes. Desde Iban Nikolai con el 'didgeridoo' hasta el Grupo de Arpa de la Escuela de Música Easo, pasando por las dantzas de Gero Axular, las voces del Coro Araoz Gaztetxo, la txalaparta de Oreka-TX, y Aziza Brahim y Mitxel Ducau.

La biblioteca, tanto la de adultos como la infantil, así como el haurtxoko, registraron las primeras miradas de los curiosos. Las estanterías mostraban libros, CDs y DVDs recién forrados y organizados, ya que por la mañana habían concluido las labores de equipamiento del centro. En Navidad abrirá a diario los laborables de 16.00 a 20.30 horas. A partir del 7 de enero, lo hará miércoles, jueves y viernes por la tarde, sábado todo el día y el domingo por la mañana.